eDidact.de



Arbeitsmaterialien für Erzieherinnen und Erzieher

Kinder spielend fördern, Wissen spannend vermitteln! – Kreative Ideen und Materialien für Krippe, Kindergarten, Kita und Hort

Kreative Ideenbörse Kindergarten - Spezial

Krieg und Frieden

Gebete und Wünsche für die Ukraine

Michaela Lambrecht



Dieser Beitrag ist Teil einer Printausgabe aus der "Kreativen Ideenbörse Kindergarten" der Mediengruppe Oberfranken – Fachverlage (Originalquelle siehe Fußzeile des Beitrags)

Nach Alle Beiträge dieser Ausgabe finden Sie hier.

Piktogramme

In den Beiträgen werden – je nach Fachbereich und Thema – unterschiedliche Piktogramme verwendet.

► Eine Übersicht der verwendeten Piktogramme finden Sie hier.

Haben Sie noch Fragen?

Unser Kundenservice hilft Ihnen gerne weiter: Schreiben Sie an info@edidact.de oder per Telefon 09221/949-410.

Ihr Team von eDidact



Gebete und Wünsche für die Ukraine

Michaela Lambrecht

Bereits Kinder möchten oftmals in schwierigen Situationen etwas tun und helfen. Sie können beispielsweise mit einer interessierten Gruppe ein Friedensgebet oder Wünsche für die Menschen in der Ukraine entwickeln. Überlegen Sie hier mit den Kindern gemeinsam, was sie den Menschen und ganz besonders den Kindern in der Ukraine wünschen. Sammeln Sie dies und formulieren Sie dann ein Gebet daraus. Das können Sie abtippen und mit den Kindern beispielsweise im Morgenkreis sprechen und auch an die Familien mit nach Hause geben.

Mögliche Wünsche der Kinder können z.B. sein:

Wir wünschen den Menschen,

- dass kein Krieg mehr ist,
- dass ihnen nichts passiert,
- dass sie genügend zu essen und warme Kleidung haben
- •

Sie können auch folgendes Gebet verwenden:

Lieber Gott,

nicht allen Menschen geht es so gut wie mir.

In der Ukraine ist Krieg, die Menschen haben Angst, viele verlieren ihr Zuhause.

Lieber Gott,

wir beten für alle Kinder und Familien in der Ukraine, dass der Krieg bald aufhört und sie wieder in Frieden leben können.

Amen

Natürlich können Sie dies auch als neutrale Wünsche formulieren:

Wir wünschen allen Menschen in der Ukraine, dass der Krieg aufhört.

Wir wünschen allen Menschen in der Ukraine, dass sie in Sicherheit sind.

Wir wünschen allen Kindern, dass sie mit ihrer Familie an einem sicheren Ort sind.

Wir wünschen allen Familien, die ihr zu Hause verlassen mussten, eine sichere Unterkunft.

Wir wünschen allen Menschen in der Ukraine, dass sie ihren Mut nicht verlieren und an den Frieden glauben.



Tipp:

Sie können dies auch als ein Ritual mit den Kindern durchführen. Stellen Sie z.B. eine Kerze in die Mitte und spielen Sie Instrumentalmusik. Auch geeignet ist das Friedenslied von Siegfried Fietz "Alle Kinder dieser Welt wünschen sich Frieden" aus "Ich mag dich sehr" (gibt es als YouTube-Video).